



Dépistage néonatal – pour la santé de votre enfant

Une chance pour tous les nouveau-nés

Il est essentiel de profiter des examens de dépistage pour enfants. Ces examens permettent de diagnostiquer précocement les troubles congénitaux et de les traiter à temps.

Dépistage des troubles congénitaux du métabolisme, du sang, du système endocrinien, du système immunitaire et du système neuromusculaire

Tous les troubles peuvent être traités. Au total, l'une de ces maladies est détectée chez un nouveau-né sur 900 environ. Comme les enfants concernés peuvent sembler en parfaite santé à la naissance, le dépistage est important pour la détection précoce. Les frais sont pris en charge par les caisses d'assurance maladie. La participation au dépistage est facultative. Des informations plus détaillées sur les différentes maladies ciblées sont disponibles sur le site d'information des parents en langue allemande.

Le diagnostic précoce est essentiel

Le programme de dépistage identifie les quelques nourrissons susceptibles d'être atteints de l'une de ces maladies rares. Le diagnostic et le traitement précoces permettent généralement d'éviter des complications telles que des handicaps mentaux ou physiques, voire la mort.

Quelques gouttes de sang suffisent

Tous ces tests sont réalisés avec quelques gouttes de sang prélevées sur les nourrissons. Le meilleur moment pour effectuer le test se situe entre 36 et 48 heures après la naissance. Dans tous les cas, il doit être effectué avant que vous ne ramenez votre bébé de l'hôpital à la maison. La carte de test est examinée en laboratoire à l'aide de méthodes spéciales et très sensibles.

Pas de nouvelles, bonnes nouvelles

Au cas où les résultats indiquent un problème, les parents seront immédiatement informés. Les résultats normaux des enfants en bonne santé seront uniquement envoyés à l'hôpital ou à la sage-femme. Dans de rares cas, il est nécessaire de prélever à nouveau quelques gouttes de sang. Cela ne veut pas forcément dire qu'il y a un problème, mais que le test n'a pas donné de résultat clair.

Thérapie

Le traitement d'un trouble comprend par exemple un régime alimentaire spécial et/ou des médicaments. Un diagnostic précoce et un traitement rapide permettent généralement aux jeunes patients de se développer normalement.

La confiance par l'information

Si vous avez des questions supplémentaires sur le test ou la procédure, veuillez vous adresser à votre médecin, à votre sage-femme ou au laboratoire de dépistage. Ils se feront un plaisir de vous conseiller en détail.

DÉCLARATION DE CONSENTEMENT

Le dépistage néonatal peut être accepté en signant l'information aux parents en langue allemande.